

CANDIDATURE TOUSSAINT MERLE

4e CIRCONSCRIPTION (1er TOULON - LA SEYNE - OLLIOULES - LE BEAUSSET)

Suppléant : François GOLESI

Après les travailleurs de la construction navaie, le marché commun cher à MM. VITEL et ARNAL menace les travailleurs de la mer

Le marché commun entrera en vigueur le 1er janvier 1959.

Il constitue un grave danger pour toute l'économie française. Déjà la chose a été prouvée en ce qui concerne les constructions navales et toutes les industries annexes qui en vivent. C'est-à-dire une partie très importante de notre circonscription.

Arnal est pour le marché commun. Vitel est pour le marché commun.

Le premier a voté au Parlement. Le deuxième a voté un vœu dans ce sens au Conseil général.

L'un et l'autre, malgré leur fausse dispute sont d'accord sur ce marché commun, créateur de chômage, de productivité accrue, de salaires insuffisants.

Mais ce marché commun menace même des catégories sociales qui pensaient être épargnées.

C'est ainsi que la revue de la Chambre de Commerce du Var, dans son numéro 33, d'octobre 1958, consacre un article à « la pêche et aux produits de la mer en Méditerranée devant l'entrée en vigueur du marché commun ».

A la page 197 de cette revue, nous lisons : « On peut prévoir qu'au terme des 4 premières années du marché commun, le marché méditerranéen français aura été presque entièrement conquis par le poisson d'importation étrangère ».

Voilà les pêcheurs de La Seyne, St-Elme, St-Mandrier, Le Brusq, Sanary, Bandol, La Madrague, Les Lecques, prévenus. Leurs moyens d'existence sont sérieusement menacés par l'entrée en vigueur du marché commun. Et MM. Frank Arnal et Vitel ne diront pas que la Chambre de Commerce est dirigée par des communistes.

Il n'y a pas que les pêcheurs. Au moment ou du côté de la SFIO on fait un grand tapage autour des parcs à moules qui s'installent dans notre région, nous lisons à la page 148 de la même revue que vont apparaître pour les éleveurs de moules « des difficultés économiques pour les petits producteurs artisanaux ».

petits producteurs artisanaux méditerranéens soumis à la double concurrence des producteurs hollandais et producteurs italiens. C'est clair et net cela aussi.

Les travailleurs de la mer sont nombreux dans la 4e circonscription. Pour leur travail, pour leur avenir, pour leurs familles ils ne

peuvent pas accorder leur confiance aux partisans du marché commun que sont Vitel et Arnal.

Ils voteront et ils feront voter pour le seul candidat qui les défend en s'opposant au marché commun, au candidat du Parti Communiste Français : T. MERLE.

CANDIDATURE JEAN BARTOLINI

(3e CIRCONSCRIPTION - TOULON, 2e, 3e et 4e)

Suppléant : Pierre MARINACCE

Des hommes nouveaux qui sentent la naphthaline

Le « système » est mort, disent-ils. Des hommes nouveaux se lèvent au firmament. Puy, député sortant, est patronné par ce vieux cheval de retour Antoine Pinay. Ce seul nom est évocateur de beaucoup de malheurs de la France. Antoine Pinay est actuellement ministre des Finances du gouvernement de Gaulle. Drôle de nouveau.

Fabre est soutenu par Soustelle, le « jusqu'aboutiste » ; Bidault, « Dien Bien Phu », et Morice, « le Mur de l'Atlantique ».

Puy-Fabre ne sont, en vérité, que deux têtes sous le même bonnet. Aucune divergence ne les sépare sur la politique à mener. Ils rappellent un peu ces lutteurs de baraque foraine qui touchent des épaules chacun leur tour.

Le Bellegou est l'homme du « Renouveau », avec un grand R. Dans cette élection, il est soutenu par Guy Mollet et son ami Arnal, son intime, comme chacun sait.

Pour l'instant, c'est ça. Pour les autres élections, on verra...

Sa devise est la suivante : « Je suis oiseau, voyez mes ailes, je suis souris, vivent les rats ! ».

Lors de la cérémonie du couronnement du Pape, s'il n'était pas à Rome, il se trouvait tout de même en bonne compagnie à la cathédrale de Toulon. Ce qui ne l'empêcha pas, d'ailleurs, aussitôt après, d'aller faire un petit tour à la loge franc-maçonne. Histoire de rétablir la moyenne et d'apaiser sa conscience qui ne s'y retrouve plus.

Aujourd'hui, avec Puy et Fabre, il est grand admirateur du général de Gaulle, touché par la foi à la dernière minute.

Il l'était beaucoup moins lorsqu'il y avait des coups à recevoir. Question d'appréciation.

Mais tous ces messieurs, malgré leurs étiquettes portant le nom de cru différent, sont d'accord pour combattre les commu-

nistes. Le reste n'est que bla-bla-bla !...

Guy Mollet disait : « La bourgeoisie française est la plus bête du monde ». Quelques mois plus tard, il collaborait avec le gouvernement de Gaulle, les représentants de cette même bourgeoisie, les Pinay, les Soustelle, etc. Difficile d'expliquer ces équilibres, à moins d'être équilibriste soi-même et spécialiste du cirque.

Travailleurs qui faites encore confiance au Parti Socialiste, il n'est pas possible que vous ne voyez pas le rôle malfaisant que jouent les dirigeants de la SFIO.

Le 23 novembre prochain, socialistes, républicains, communistes, nous parerons ensemble les coups que veulent nous porter les réactionnaires et les dirigeants socialistes.

Ensemble nous refuserons de faire le jeu de la réaction... C'est une tâche d'honneur qui nous incombe.

COMITÉS ELECTORAUX

La candidature de Toussaint Merle, député sortant, conseiller général, maire de La Seyne, rencontre la plus large sympathie dans toute la circonscription.

De nombreux comités de parrainage sont déjà constitués partout.

Nous sommes en mesure de publier aujourd'hui les listes des premières personnes qui ont accepté de figurer au sein des comités déjà constitués à Reynier et au Brusq, pour le soutien de la candidature Toussaint Merle.

COMITE DE SIX-FOURS (CENTRE)

M. Brunat Gustave, employé municipal ; M. Vanotti Roger, menuisier ; M. Comin Pierre, journaliste ; Mme Gibelin Marie-Jeanne, préposée P. T. T. ; Mme Dhenin Andrée, ménagère ;

M. Agostini Marius, directeur de publicité ; Mme Vve Ciabattini, ménagère ; M. Lucchini Amédée, employé ; M. Bilardu François, ouvrier F.C.M. ; M. Cagnazzi François, ouvrier tuileries R.-B. ; M. Flick Alfred, ouvrier F.C.M. ; M. Audibert Albert, ouvrier tuileries R.-B. ; M. Carles René, ouvrier F.C.M. ; M. Comin Georges, apiculteur ; M. Lanza Emile, ouvrier D. C. A. N.

COMITE LE BRUSQ

M. Albrand Emile, commerçant ; M. Quaranta Vincent, commerçant ; M. Chrestian Baptistin, patron-pêcheur ; M. Lèbre Roger, pêcheur ; M. Ventre Louis, ouvrier ; M. Artaud Jules, ouvrier ; M. Dequivre Roger, chef cuisinier ; M. Blaise Hubert, retraité.